

その行動が命を繋いだ

～高橋愛子さんに感謝状を贈呈～

11月9日（木）、大垣消防組合消防本部で高橋愛子さん（東結在住）に感謝状が贈呈されました。

6月に東結地内で起きた交通事故の現場に居合わせた際、心肺停止状態であった高校生に対して心臓マッサージなど迅速で適切な処置で人命救助を行ったことに対するものです。

高橋さんは「看護師として、普段から人の命にかかわっていますが、改めて命の尊さを感じました」と、話されました。



▲感謝状を手にする高橋愛子さん（中央）

町の高齢者は元気いっぱい

～第56回岐阜県老人クラブ大会～

10月25日（水）、岐阜市で岐阜県老人クラブ大会が行われました。

同大会において、岐阜県老人クラブ連合会より、入方長寿会が仲間づくりの部で特別表彰されました。これは、同会が昨年度より会員数が20人以上増加したことに対するものです。

また、作品コンクールでは写真の部で吉田満郎さんが、書の部で牧野悦子さんがそれぞれ奨励賞を受賞されました。



▲左から牧野さん、吉田さん、入方長寿会

実りの秋、収穫

～牧・結小学校で稲刈り体験～



実りの秋を迎え、小学校で稲刈り体験が行われました。牧小学校の5年生は古代米の稲刈りを行い、ハツシモが黄金色の穂をしているのに対し、古代米は赤みがかった穂であることを知りました。

結小学校の5年生は、同小学校の西にあるおむすび園で稲刈りをしました。機械と昔ながらの農具である千歯扱きせんの両方を使って脱穀を体験することで、昔の農業の大変さを身をもって体験するとともに、一粒一粒を無駄にしないよう、丁寧に作業をしました。

